

Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln.

Psalm 23



Wir danken herzlich

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen des Mitgeföhls, welches wir beim Abschied meines lieben Mamis und Ömis

Ilse Depkat-Geisinger

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von Ilse Depkat bereichert haben, ihr Gutes erwiesen, sie während ihrer Krankheit unterstützt und geholfen haben, sie auf ihrem letzten Weg begleitet und von ihr Abschied genommen haben.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend, all diejenigen Personen zu sehen, welche einen Teil ihres Weges mit ihr gegangen sind, sie geliebt und geschätzt haben.

Ein besonderer Dank gilt dem Verein Spitex Richterswil-Samstagen für die Betreuung während der letzten Monate; Frau Dr. Annegret Hari, der Onkologie-Abteilung des Stadspitals Triemli Zürich und ihrem Team, sowie den Nachbarn und Freunden, die sie jeweils betreut und Fahrdienste übernommen haben; sowie Pater Alois vom Kloster Einsiedeln für die würdevolle Abschiedsfeier.

Einsiedeln, 17. Mai 2016

Die Trauerfamilie